

Il était avocat, il a choisi de devenir humoriste ! Mathieu Madénian est aujourd'hui sur tous les fronts : à la radio dans une quotidienne sur Europe 1, à la télé chaque week-end sur France 2 et sur scène ! Michel Drucker en a fait l'un de ses humoristes chouchous. Nous sommes allés à la rencontre de Mathieu

Madénian dans les coulisses de l'une des représentations de son One-man show qu'il donnait au théâtre Trévisé à Paris. Interview.



Mathieu Madénian

« Je ne suis pas un provocateur ! »

Mathieu Madénian

« Tout ce que je fais, c'est pour être sur scène. »

Coulissesmédias : Mathieu nous sommes à quelques minute de ton show. Comment tu te sens ?

Mathieu Madénian : Pas du tout stressé, plutôt content, j'ai des gens qui paient pour venir me voir donc, je suis heureux !

Coulissesmédias : On te retrouve à la télé chaque semaine, à la radio chaque matin et puis, il y a eu la scène tous les soirs pendant plusieurs mois... Comment expliques-tu cette ascension ?

Mathieu Madénian : Je suis très heureux. La vie est belle et je crois que c'est le talent ! (Rire). On bosse beaucoup, on n'a pas le temps de regarder ce qui se passe et puis c'est aussi un travail d'équipe, on est tous ensemble pour faire ce truc et surtout on bosse comme des chiens : il n'y a pas de secret ! Quand tu as du talent et que tu ne bosses pas, tu ne réussis pas. Par contre, quand tu as du talent et que tu bosses, c'est l'inverse qui se produit. Et Quand tu n'as pas de talent et que tu bosses, est-ce que tu réussis ? Je ne sais pas...

Coulissesmédias : Raconte moi ta rencontre avec Michel Drucker ?

Mathieu Madénian : En fait, je suis le fils caché qu'il a eu avec Charles Aznavour et c'est pour ça qu'il m'a pris sous son aile ! La vraie histoire, c'est que je travaillais chez Morandini à l'époque à la radio et Michel a voulu rajeunir son équipe à la télé. Je l'ai fait rire, ce qu'il lui a donné envie de me laisser ma chance dans son émission chaque semaine.

Coulissesmédias : A la radio dans « Faites entrer l'invité », comment te positionnes-tu lorsque l'invité est lui-aussi un humoriste ?

Mathieu Madénian : Ce n'est jamais facile quand tu reçois Daniel Prevost. C'est quand même immense quand il vient te voir avant et qu'il te glisse à l'oreille : « j'adore ce que tu fais ! ». Après, en général, on a reçu des gens comme Anthony Kavanagh, Stéphane Rousseau ou Franck Dubosc... Ce ne sont pas les meilleurs clients. Le mieux, c'est quand ils ne font pas le même métier : c'est assez bizarre, c'est comme deux magiciens qui se font des tours, ils savent qu'il y a un truc dans la manche (Rire).

Coulissesmédias : Tu préfères faire rire à la radio ou sur scène ?

Mathieu Madénian : Sur scène ! Tout ce que je fais, c'est pour être sur scène. Si on me disait demain tu n'es plus sur scène, j'arrêteraient tout ! C'est ce que j'aime et c'est ce que je veux. La scène, c'est le seul endroit où tu ne peux pas tricher.



Mathieu Madénian

« Un comique qui se fait censurer, c'est qu'il a bien fait son taf, il a réussi ! »

Coulissémédias : En te voyant sur scène, on a presque l'impression que tu réécrites ton spectacle car tu joues beaucoup avec ton public...

Mathieu Madénian : Quand j'allais voir des spectacles, je payais cher les places, j'allais voir les Dubosc, Elie Semoun... J'étais fou à l'époque mais j'étais jeune. Je buvais, on se droguait et je me disais « Putain ! ce mec là, je sais qu'il fait pareil tous les soirs et il essaie de faire croire que c'est différent » et moi, je rêvais d'avoir le même spectacle rien que pour ma gueule !

Coulissémédias : Du coup, as-tu l'impression de prendre des risques ?

Mathieu Madénian : Je ne vais pas dire que le public est acquis. C'est un peu comme des potes et ça me permet de m'accorder 5 ou 10 min de liberté...

Coulissémédias : Que penses-tu de l'histoire de Gérald Dahan sur Rire et Chansons ?

Mathieu Madénian : Qu'est-ce que tu veux que je te dise ? Il fait des vanes sur une radio qui est censée faire rire et il est censuré ! Quoi qu'il arrive, ce n'est jamais

bon d'être censuré mais je pense que ça lui fait beaucoup de pub aussi. Tout cela n'est pas super bien mais ce n'est pas étonnant. A la limite, un comique qui se fait censurer, c'est qu'il a bien fait son taf, il a réussi !

Coulissémédias : Tu t'interdis des choses ?

Mathieu Madénian : Sur scène, non. A la télé, Drucker ne m'a jamais censuré et à la radio, c'est une émission d'invités donc on essaie de ne pas être méchant et de ne pas faire mal gratuitement.

Coulissémédias : Est-ce que tu penses déjà à écrire un nouveau spectacle avec la création de personnages ?

Mathieu Madénian : Oui mais c'est un truc que je ne sais pas faire. Pour moi, le sketch de citation où il y a des silences, ça me fait flipper mais j'aimerais bien faire des personnages et ça va être le but du jeu : celui de faire des trucs que je ne sais pas faire et de les apprendre.



Mathieu Madénian

« Je sais que les gens disent que je suis provocateur, politiquement incorrect mais j'ai tellement l'impression de ne pas l'être ! »

Coulissémédias : Selon toi, comment le public te perçoit ?

Mathieu Madénian : Je sais que les gens disent que je suis provocateur, politiquement incorrect mais j'ai tellement l'impression de ne pas l'être ! Je suis le ptit con qui est avec ses potes dans un café et qui se dit « Tiens, ça, c'est marrant je vais le faire chez Drucker ». Et quand je fais tout ça, je pense à mes parents qui regardent car ça les fait marrer. Je pense également à ma sœur, à ma production, à mes potes... Comment les gens me perçoivent ? Je n'en sais strictement rien... Un mec sympa !

Coulissémédias : Un mec bien ?

Mathieu Madénian : Alors, un mec bien c'est autre chose, je ne pense pas être un mec bien (Rire). Il faudra en parler à ma copine... Je suis un mec normal.

Coulissémédias : C'est quoi la dernière folie de Mathieu Madénian ?

Mathieu Madénian : Alors la dernière folie que j'ai faite, c'était avec ma copine. Il y a peu quand on est allé faire les courses, elle m'a dit « Tu as vu ça fait 10 minutes que tu es rentré et

personne ne t'a reconnu ! ». Et la seule personne qui m'avait reconnu, c'était la caissière ! Je suis donc allé la voir en lui disant « Je peux avoir le micro pour faire une annonce ? ». Et j'ai dit : Mesdames et messieurs Mathieu Madénian de chez Michel Drucker et dans votre magasin » et je suis parti. On a bien rigolé !

Coulissémédias : Comment ça se passe quand tu reviens chez toi dans le sud ?

Mathieu Madénian : J'ai joué en novembre à Perpignan. Il y avait 1 200 personnes et c'est comme ça partout en province ! L'impact de Drucker est énorme ! Tu ne peux pas faire plus haut (Rire).

Coulissémédias : Quel est ton secret pour garder la forme ?

Mathieu Madénian : Dormir et de la bonne cocaïne (Rire). Et puis, il y a une journée de repos, le vendredi.

>> Retrouvez Mathieu Madénian :
- sur Europe 1 dans « Faites entrer l'invité » de 10h30 à midi, du lundi au vendredi
- sur France 2 dans « Vivement dimanche prochain » dès 18h50, le dimanche

Entretien de Romain CANOT
Maquette : Raphaël CAILLIAS
Photos : D.R.

